

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.19 2024.7.19 文責 上谷基博

I学期、とても充実してたよね。

全校のみなさん、こんにちは。早いものでI学期の終業式を終えました。

昨日までの2日半の三者懇談会でキミにとってのI学期をしっかり振り返ることができましたか。頑張れましたこと、少し努力が足りなかったこと、今後に改善させたいこと、いろんな話ができましたか。



また16日(火)の学年集会ではクラスとしての振り返りなどを行ったはずです。2学期は体育大会や合唱音乐会などクラス力が今まで以上に必要な場面が増えます。どのクラスもI学期の振り返りを生かして、2学期より強力なクラスにして行ってくれることを願っています。

先日給食センターから6月の残食率が発表されました。全校平均で1.5%でした。4月1.2%、

5月1.5%と安定の1%台をキープしています。毎日、みなさんが完食を目指してしっかり食べてくれている成果です。2学期もこの調子で行きましょう。しっかり食べることは成長期のみなさんにとってとても重要なことです。

I学期、人間関係のトラブルもありました。500人以上の人人が共同生活を送っているので、トラブルが起こることははある程度仕方ないですが、しかし、わざわざトラブルに発展させる必要のない場合も多かったかもしれません。話を聴いていると、些細なことがキッカケの場合が多くなったように思います。「まあ、相手にも相手の立場があるから」とお互いに思えたら、もめなくて済んだかもしれません。

髪型規定の見直しを生徒会役員メンバーを中心に学級委員メンバーで検討委員会を組織しながら進めてくれています。とにかくみなさん一人一人が自分事として捉え、しっかりと考えることが大切です。2学期、さらに発展していくので、活発な議論が展開されることを楽しみにしています。

こんな風に本校のI学期は総じて充実していたんじゃないでしょうか。



予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成

地域貢献してみませんか！

16日(火)事務室前の柱に右の大型ポスターが掲示されました。その日やその後の懇談時通りかかるて目にした人も多いと思います。このポスターは旭ヶ丘ニュータウン自治会の方が作成されました。

毎年8月の終わりに本校のグラウンドを使って開催されている旭ヶ丘NT(ニュータウン)祭。行ったことがある人も多いと思います。これまでには、本校吹奏楽部のみなさんが出演し演奏してくれました。今年も演奏してくれますが、今回は新たな試みとして生徒のみなさんからボランティアスタッフを募集し、祭の運営側に携わってもらおうとなりました。

普段、コミュニティ協議会等で地域ボランティアの方々に学校支援をしていただいている。してもらうばかりではなく、今度は学校(生徒)が地域貢献しようという企画です。一人でも多い希望者があることを願っています。

2学期に向けて。

9月2日(月)の2学期始業式に向けて、今年も8月29日(木)にオンライン朝の会を実施します。午前9時から短時間の配信を予定しています。今回はYouTubeを使用する予定で、ただいま準備に入っています。8月21日(木)予定で詳細を学年あるいは学級のCLASSROOMを使ってお伝えします。当日自宅にいる人はオンラインでの出席をよろしくお願いします。

体育大会のクラスカラーが決まりました。1組：赤、2組：緑、3組：黄、4組：青、5組：桃(ピンクではない!)です。夏休みを使って学級旗のデザイン募集も行われます。さあ、どんなデザインが出されるのか!学級の特色が生かされ、旗のもとにクラスメイトが集い、思い切り頑張れる、そんなシンボルになるようにしっかり考えてくださいね。楽しみにしてますよ。

最後に個人的なことで恐縮ですが、わたくし昨日誕生日を迎え60歳になりました。世間では『還暦』です。先日スタジオリハの時、バンドメンバーがサプライズでお祝いしてくれました。マダマダ頑張りませ!!

